
※ 質問の趣旨・要旨は、わかりやすく記載するようご配慮ください。 

受付 
令和 ５年 ５月２２日 

午前・午後 ９時３０分 

 

一  般  質  問  通  告  書 
 

令和 ５年 ５月２２日 

 

高山村議会議長 西原 澄夫 様 
 

高山村議会議員   滝澤 聖   
 
質 問 事 項 質問の趣旨 

1.交通安全教育とシ

ニアカー取り扱い理

解向上について 

 

高齢者に寄添う交通安全教育の実施状況はどのように取り組まれているの

か。又高齢者がシニアカーに不具合が生じたとき支援行動を行うにはシニア

カーの取り扱いを理解する事により出来ると思う。村の考えを答弁願います。 

 

 

 

質問要旨と質問 

・私は高齢者がシニアカー乗車中、歩道から県道を横断しようとしていた時、

何らかの不具合により操作不能になり、困っているところを通りかかりまし

た。直ちに助けるべく、シニアカーを移動しようと試みましたがいっこうに

動きません、近所の方がその様子を観かね操作を教えてくれました。おかげ

で、ご老人の方と、シニアカーを自宅に届けることが出来ました。 

この経験によりシニアカーは思いのほか重く、成人男性でも駆動部の解除が

出来なければ動かすことが出来ないと思いました。この経験を踏まえ質問い

たします。 

1. 高山村のシニアカーの保有台数の把握と普及状況について 

2. 購入支援の拡充について（再購入時にも補助金を出すことが出来ないか） 

3. 中・高学生や成人の多くの村民にシニアカーの操作法を理解していただけ

れば、困っている高齢者がいた場合は支援することが出来ると思うが、村

として交通安全教育の一環と取り組むことが出来ないか 

 

以上 質問いたします。 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 


